



Destaca Diego el rescate de la economía en Guanajuato tras pandemia del COVID

El gobernador Diego Sinhue Rodríguez refrendó su compromiso de dejar un Estado en paz. Luego de su quinto informe, dijo que para que la disminución en la incidencia delictiva se mantenga, la estrategia debe ser constante. En el caso de los homicidios dolosos, mencionó que al principio de su gobierno Guanajuato tenía el primer lugar en la tasa por cada 100 mil habitantes, y hoy es séptimo.

<https://www.am.com.mx/guanajuato/2023/3/5/informe-de-gobierno-destaca-diego-el-rescate-de-la-economia-en-guanajuato-tras-pandemia-del-covid-650199.html>